
Washington Santos, 
o apoio da Prefeitu-
ra é de fundamental 
importância para que 
o campus da UEM 
avance cada vez mais 
em Goioerê. “Sem 
dúvida, através da 
parceria com o mu-
nicípio toda comuni-
dade ganha”, disse.

O Conselho da Comunidade de Goioerê, através do projeto ‘Ponto Soli-
dário’, iniciou nesta quarta-feira, uma ampla campanha nas redes sociais, 
visando a venda e comercialização de produtos como tapetes, bolsas e 
capas de almofadas, todos confeccionados pelas detentas da cadeia pública 
local. A policial penal Janaína Montenegro, que também é presidente do 
Conselho da Comunidade, cita que toda a renda conseguida com a venda 
dos produtos, será revertida na compra de barbantes para a confecção de 
mais peças. “Esse é o objetivo”, destaca ela.
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Três colégios terão 6º ano no 
período da tarde em Goioerê

Prefeito e diretores da UEM discutem 
o fortalecimento do CRG em Goioerê
Representantes da 

UEM - Universidade 
Estadual de Maringá 
- Campus de Goioe-
rê, se reuniram nesta 
terça-feira com o pre-
feito Betinho Lima. 
Na pauta, discussão 
sobre o fortaleci-
mento da entidade no 
município. Segundo 
o diretor do CRG, 

Conselho da Comunidade comercializa
 produtos feitos por detentas de Goioerê

Uma boa notícia 
para a comunidade 
escolar de Goioerê. O 
Núcleo Regional de 
Educação anunciou 
na manhã desta sexta-
-feira, a oferta do 6º 
ano do Ensino Funda-
mental em três colé-
gios da cidade: Ribeiro 
de Campos, Premen II 
e Cívico-militar Vila 
Guaíra. 

Cavalgada de Paraná 
do Oeste promete  

movimentar cavaleiros 
de toda a região

Muita expectativa para 
mais uma edição da Caval-
gada Cultural de Paraná 
do Oeste, agendada para 
acontecer neste domingo, 
dia 12. Será a 10ª edição 
do evento que não tem fins 
lucrativos.

Cooperado 
começa o mês 
com dinheiro 

na conta



Maior do país
O governador Ratinho Júnior (PSD) assinou decreto 

oficializando o reajuste do salário mínimo paranaense, que 
seguirá sendo o maior do País. O mínimo regional não se 
aplica aos empregados que têm o piso salarial definido em 
lei federal, convenção ou acordo coletivo de trabalho, nem 
aos servidores públicos. São quatro faixas, todas previamente 
aprovadas pelo Conselho Estadual do Trabalho, Emprego 
e Renda.

Valores finais
A primeira faixa engloba trabalhadores agropecuários, 

florestais e da pesca, cujo salário mínimo passa de R$ 1.617,00 
para R$ 1.731,02. Para as demais faixas os valores vão de R$ 
1.680,80 para R$ 1.798,60 (setor de serviços administrati-
vos, serviços gerais, reparação, manutenção, vendedores do 
comércio em lojas e mercados, e trabalhadores domésticos); 
de R$ 1.738,00 para R$ 1.859,19 (empregados na produção 
de bens e serviços industriais); e de  R$ 1.870,00 para R$ 
1.999,02 (técnicos de nível médio).

Planejamento
A diretoria executiva da Associação de Jornais e Portais 

do Paraná (ADI-PR) e os 24 jornais e portais associados 
se reuniram nesta terça-feira, 8,  em Curitiba, para traçar 
o planejamento anual da associação.  “Foi uma conversa 
muito produtiva, traçamos as metas para este ano alinhando 
as expectativas dos jornais e portais associados. A ADI acre-
dita que dessa forma, debatendo as estratégias com todos os 
parceiros, alcançamos resultados mais satisfatórios”, disse 
o Presidente da ADI-PR Jucelino Costa.

Liderança do PSD
O PSD terá o deputado Tiago Amaral como líder na As-

sembleia Legislativa do Paraná. O londrinense comandará 
a maior bancada da casa, com 16 representantes. Além de 
Amaral, fazem parte da Bancada: Ademar Traiano, Alexan-
dre Curi, Hussein Bakri, Adão Litro, Artagão Júnior, Cloara 
Pinheiro, Cobra Repórter, Evandro Araújo, Gugu Bueno, 
Luiz Claudio Romanelli, Marcelo Rangel, Marcia Huçulak, 
Marcio Nunes, Moacyr Fadel e Tercílio Turini.

Saúde infanto-juvenil
Está em análise na Câmara dos Deputados o projeto 

proposto pela deputada Luísa Canziani (PSD) que tem o 
objetivo de diminuir o sofrimento de crianças e adolescen-
tes internados em hospitais. O PL 3884/21 regulamenta a 
profissão de especialista em saúde e vida infanto-juvenil, 
para ajudar os pequenos pacientes a lidar com os desafios 
da hospitalização e da doença, por meio de atividades edu-
cativas ou de brincadeiras para diminuir o medo e aliviar a 
dor, por exemplo.

Bancada Feminina
A deputada Mabel Canto (PSDB) será a primeira líder 

da Bancada Feminina da Assembleia Legislativa do Paraná. 
Mabel destaca que a Bancada vai garantir mais um espaço 
dentro da Assembleia na defesa dos direitos da mulher. “Ti-
vemos muito trabalho para que mais mulheres ocupassem 
este plenário, que será um espaço de fala diário de todas 
as nossas deputadas. Este será um lugar para trazer as rei-
vindicações e problemas que as mulheres passam, lutando 
sempre por mais direitos”.
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Prefeito e diretores da UEM discutem 
o fortalecimento do CRG em Goioerê

Representantes da UEM 
- Universidade Estadual 
de Maringá - Campus de 
Goioerê, se reuniram nesta 
terça-feira com o prefeito 
Betinho Lima. Na pauta, 
discussão sobre o forta-
lecimento da entidade no 
município.

Segundo o diretor do 
CRG, Washington Santos, 
o apoio da Prefeitura é de 
fundamental importância 
para que o campus da UEM 
avance cada vez mais em 
Goioerê. “Sem dúvida, 
através da parceria com o 
município toda comunida-
de ganha”, disse.

Durante o encontro, o 
prefeito Betinho enfatizou 
que é parceiro do CRG, 
se colocando à disposição 
para trabalhar na viabili-
zação de projetos. “Sou 

O prefeito Betinho Lima com diretores do Campus Regional da UEM
parceiro da UEM e quero 
seguir trabalhando para 
que o nosso campus seja 

cada vez mais fortalecido”, 
citou.

A reunião também con-

tou com a participação 
da coordenadora Juliana 
Scanavacca.

Cavalgada de Paraná do Oeste promete  
movimentar cavaleiros de toda a região

Muita expectativa para 
mais uma edição da Cavalgada 
Cultural de Paraná do Oeste, 
agendada para acontecer neste 
domingo, dia 12. Será a 10ª 
edição do evento que não tem 
fins lucrativos.

Segundo os organizadores, 

para este ano a expectativa é  
de muita gente na Associação 
dos Funcionários, uma vez que 
muitas comitivas e amantes 
da cultura já confirmaram 
participação.

O evento é realizado pela 
comitiva Boiadeiros da Es-

trada e conta com o apoio da 
prefeitura municipal. “Nossa 
cavalgada já virou tradição na 
região e tenho certeza que tere-
mos êxito mais uma vez”, diz 
o vereador Nardinho Pedroso, 
um dos idealizadores da festa.

Ele cita que várias comiti-

vas, inclusive de municípios 
mais distantes, estão confir-
madas e que a expectativa é 
de uma festa grandiosa. “Não 
temos dúvida disso. Acredita-
mos que essa cavalgada será 
uma das melhores já realizadas 
no distrito”, comentou.

Cooperado começa o mês 
com dinheiro na conta

Tradicionalmente, a 
Copacol repassa valores 
proporcionais aos seus 
cooperados, de acordo 
com as suas produções 
e movimentações junto 
à Cooperativa, e garante 
a realizações de sonhos 
de muitas famílias, seja o 
pagamento de parcelas de 
financiamentos ou novos 
investimentos, viagens 
ou mesmo deixar de re-
serva para um momento 
de necessidade.

A primeira parcela 
das sobras e comple-
mentações ocorreu em 
dezembro e a segunda 
começou a ser paga nesta 
terça-feira, 7. Ao todo, 
serão distribuídos R$ 
153 milhões entre os 7,2 
mil cooperados. “Diante 
de um ano difícil que 
passamos, o dinheiro das 
complementações ajuda 
muito o produtor. Além 
disso, toda a região se 
beneficia disso, pois há 
maior movimentação 
nos comércios, gerando 
renda, desenvolvimento 
e oportunidade para os 
pequenos municípios”, 
destaca o diretor-presi-
dente da Copacol, Valter 
Pitol.

O valor que retorna 
ao produtor abre um 
leque de oportunidade 
para que possam investir 
em benfeitorias em suas 
atividades, pagar um 
financiamento, comprar 

novos equipamentos, 
fazer adequações na 
casa - adquirir móveis 
ou eletrodomésticos –, 
até mesmo uma viagem 
de lazer em família. O 
cooperado Helder Apare-
cido Orlando, do Distrito 
de Ouro Verde, em Cor-
bélia, diz que as sobras 
contribuem para oferecer 
conforto e qualidade de 
vida para a família. “Todo 
ano esse dinheiro vem 
em boa hora, ainda mais 
neste ano que foi difícil. 
Sempre compramos bens 
para a casa ou fazemos 
algo em família”, conta 
o cooperado.

Há 16 anos parceiro 
da Copacol na atividade 

de produção de grãos, 
Helder ressalta a im-
portância de tantos anos 
de trabalho em parceria 
com a Cooperativa. “Os 
nossos resultados têm 
melhorado a cada ano e 
isso é fruto do trabalho de 
todos. Me sinto feliz por 
fazer parte da Copacol”, 
enaltece.

Investir na proprie-
dade rural também faz 
parte do planejamento 
de muitos cooperados, 
que precisam fazer ade-
quações em estruturas de 
produção de frango de 
corte, de suínos, de peixe 
ou de bovinocultura de 
leite. Para o avicultor 
Inácio Forte, do Dis-

trito Nossa Senhora da 
Penha, em Corbélia, as 
sobras são importantes 
para ajudá-lo a manter os 
financiamentos dos gal-
pões em dia e assim dar 
continuidade à atividade.

“As vezes temos al-
gum equipamento para 
trocar ou uma manuten-
ção para fazer, e com esse 
dinheiro podemos fazer 
o que precisamos para 
manter a atividade. Sem-
pre tem uma conta para 
pagar e temos de guardar 
um pouco também. Pas-
samos por dificuldades, 
mas acredito que vamos 
continuar crescendo jun-
to com a Copacol”, res-
salta Inácio.
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Três colégios terão 6º ano no 
período da tarde em Goioerê

Uma boa notícia para a 
comunidade escolar de Goio-
erê. O Núcleo Regional de 
Educação anunciou na manhã 
desta sexta-feira, a oferta do 
6º ano do Ensino Fundamental 
em três colégios da cidade: 
Ribeiro de Campos, Premen II 
e Cívico-militar Vila Guaíra.

De acordo com a direção 
do Núcleo, a iniciativa visa 
atender as demandas de pro-
fessores, ampliando a ofertas 
de turmas no momento de 
distribuição de aulas, bem 
como ofertar mais um turno de 
funcionamento para os anos 
finais do Ensino Fundamental, 

possibilitando que pais e res-
ponsáveis possam ter a opção 
de matricular os estudantes 
no período vespertino (tarde).

Importante destacar que 
o Premen II e o Ribeiro de 
Campos deixaram de ofertar 
o Ensino Fundamental no 
período da tarde, em 2018 

e 2019, respectivamente. A 
oferta do 6º ano vale para o 
ano letivo 2023.

A professora e chefe do 
Núcleo de Educação, Tânia 
Faria Henrique, cita que essa 
melhoria no atendimento à 
comunidade escolar só está 
sendo possível por conta 
da parceria com a Prefei-
tura Municipal, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Educação, responsável pelo 
gerenciamento do transporte 
escolar no município, que 
possibilitará a garantia do 
estudante frequentar o turno 
de preferência, visando a aco-
modação da demanda. 

Ela lembra que a ação não 
diminuiu ou excluiu a oferta no 
período da manhã nas demais 
instituições que já ofertavam. 
“Essas manterão a oferta, entre 
elas, Polivalente (Premen I), 
Jardim Universitário e Jara-
catiá”, explicou Tânia.Entre os colégios, o Ribeiro de Campus foi um dos contemplados

Conselho da Comunidade comercializa
 produtos feitos por detentas de Goioerê

O Conselho da Comuni-
dade de Goioerê, através do 
projeto ‘Ponto Solidário’, 
iniciou nesta quarta-feira, 
uma ampla campanha nas 
redes sociais, visando a 
venda e comercialização 
de produtos como tapetes, 
bolsas e capas de almofa-
das, todos confeccionados 
pelas detentas da cadeia 
pública local.

A policial penal Janaína 
Montenegro, que também 
é presidente do Conselho 
da Comunidade, cita que 
toda a renda conseguida 
com a venda dos produtos, 
será revertida na compra de 
barbantes para a confecção 
de mais peças. “Esse é o 
objetivo”, destaca ela.

A vice-presidente do 
Conselho, Raphaela do 
Espírito Santo, destaca 
que a iniciativa é das mais 
importantes, pois o trabalho 
realizado pelas detentas, 
representa não só uma 

O projeto é desenvolvido dentro da cadeia publica de Goioerê
ocupação produtiva, mas 
uma nova perspectiva de 
vida para elas. “Sem dú-

vida. Através dessa ação 
elas aprendem uma nova 
profissão, que poderá ga-

rantir renda lícita quando 
conquistarem a liberdade”, 
disse.
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